



11/18 (月) 個人・団体で健全育成活動に尽力
青少年健全育成功労者 知事表彰受賞報告

青少年健全育成功労者として知事表彰を受賞した中嶋俊彦さん(個人の部)と鎌田一さん(団体の部)が市役所を訪れ、津谷市長に受賞を報告しました。これまでの青少年健全育成活動の取り組みが認められての受賞となりました。



受賞報告に訪れた中嶋さん(中央左)と鎌田さん(右)

11/18 (月) 新たな空への挑戦と飛躍へ
大館能代空港利用者350万人達成記念セレモニー

空港利用者が350万人を達成し、その記念セレモニーが空港ターミナルビルで行われました。搭乗員全員を対象にした抽選会も行われ、1等に当選された方には同空港利用促進協議会副会長の津谷市長から旅行券が贈呈されました。



抽選会で1等に当選した三浦さん(左)と津谷副会長(市長)

11/14 (木) 未来に備える「防災レポート」が最優秀賞
最優秀レポート「市町村アカデミー学長賞」受賞伝達式

市町村職員中央研修所での研修を受講し、その提出レポートが最優秀レポートとなる「学長賞」を受賞した市職員の佐藤貴詩副主幹の表彰状等伝達式が市役所で行われ、津谷市長から表彰状と副賞の記念品が手渡されました。



「市町村アカデミー学長賞」を受賞した佐藤副主幹(右)

11/11 (月) 4年ぶりに悲願の優勝を飾る
秋田北鷹高校陸上競技部女子駅伝チーム全県優勝報告

「第36回全国高等学校女子駅伝競走大会秋田県予選大会」で優勝を果たした秋田北鷹高校陸上競技部女子駅伝チームのメンバー6人が市役所を訪れ、津谷市長に優勝と全国大会への出場を報告しました。



優勝報告に訪れた校長と監督、女子駅伝チームの皆さん

11/26 (火) 栄養バランスのとれた給食に理解を深める
学校給食 試食会

市内小中学校の児童生徒に提供している学校給食に理解を深めてもらおうと「学校給食試食会」がもりよし学校給食センターで行われ、参加者は学校給食を味わいながら、栄養バランスのとれた給食への理解を深めました。



試食会に参加した12人の皆さん

11/19 (火) 食育「桃豚の日」で笑顔に
学校給食桃豚無償提供事業「地場産 桃豚の日」

本市にも養豚施設のあるポーランドグループから、地元での理解を深めてもらおうと無償提供されたブランド豚肉「桃豚」を使用した学校給食が市内の小中学校で提供され、児童生徒たちは地場産の食材をおいしく味わいました。



豊下勝彦代表取締役と桃豚キャラクター「ももちゃん」、清鷹小4年生児童たち

11/15 (金) 向黒沢ファームが大臣賞を受賞
豊かな村づくり全国表彰受賞報告

村づくりで優秀な成績を収めたとして農林水産大臣賞を受賞した向黒沢集落の法人関係者が市役所を訪れ、津谷市長に受賞を報告しました。浅村廣美自治会長は「活性化のために担い手育成にも力を入れていきたい」などと話しました。



受賞報告に訪れた向黒沢集落の法人関係者の皆さん

11/15 (金) 多種多様な活動で地域活性化に尽力
北秋田市老人クラブ連合会受賞報告会

「秋田県老人クラブ大会」で知事表彰をはじめとする各種表彰を受けた市内老人クラブの代表者が津谷市長を訪れ、受賞を報告しました。津谷市長は「地域の元気づくりに感謝しお祝いを申し上げる」などと受賞をたたえました。



受賞報告に訪れた市内老人クラブ代表者の皆さん

12/1 (日) 歩みを振り返り遺跡の未来を考える
伊勢堂遺跡ジュニアシンポジウム(活動報告会)

結成10周年を迎える伊勢堂遺跡ジュニアボランティアガイドの「伊勢堂遺跡ジュニアシンポジウム」が市民ふれあいプラザで開催され、これまでの歩みを振り返りながら今後の活動につなげる活動報告や意見発表を行いました。



ジュニアボランティアガイドの皆さん/同ガイドOB・OGの皆さん

11/27 (水) 3次元空間の鑑賞システムを体験
伊勢堂遺跡縄文館MR体験実証実験

遺跡の出土品が3次元空間に浮かび上がる「伊勢堂遺跡キューブ」をさらに発展させた「みどころキューブMR体験」の実証実験が鷹巣中学校で行われ、生徒たちはデジタル技術による新しい文化鑑賞システムの体験を楽しみました。



専用のゴーグルを着用して土器などの出土品が浮かぶ空間を体験

11/16 (土) 郷土に対して誇りと愛着を
第24回 子どもたちの伝承芸能合同発表会

「第24回子どもたちの伝承芸能合同発表会」が合川公民館で開催され、4団体の子どもたちが地域の伝承芸能を披露しました。子どもたちの元気な演舞に、大きな拍手が送られ、会場内は活気で満ちあふれていました。



各伝承芸能を元気に発表する子どもたち/福田獅子舞

11/15 (金) 県代表として全国の舞台に挑戦!
鷹巣中学校 全国大会出場報告会

各種大会で好成績を収めた鷹巣中学校の生徒たちが市役所を訪れ、津谷市長と佐藤教育長に大会結果などを報告したほか、全国大会への出場に向けての抱負などを述べました。



全国大会出場報告に訪れた鷹巣中学校の皆さん